

Herri Urrats !

Par **keridil**, le **09/05/2006** à **19:18**

[size=150:2uj3831m]Egun On tout le monde ![/size:2uj3831m]

[color=violet:2uj3831m]Puisque tout le monde semble avoir une actualité festive près de chez lui, il me semble important de vous parler de ce qui se passe en pays basque à la fin de la semaine.[/color:2uj3831m]

[color=green:2uj3831m]Ce week end en effet aura lieu le festival basque HERRI URRATS, dont voici une approche sommaire :[/color:2uj3831m]

[quote:2uj3831m]"Herri Urrats est l'expression vivante de l'Euskara, vecteur de l'identité des basques, le soutien populaire nécessaire pour permettre à Seaska d'assurer la pérennité et le développement du réseau d'enseignement en langue basque.

C'est en 1984, sur le modèle des rassemblements en faveur des Ikastola organisés en Pays Basque Sud, qu'une poignée de parents d'élèves de Seaska eut l'idée un peu folle à l'époque, d'impulser en Pays Basque Nord une fête semblable.

Cette initiative était destinée à répondre aux besoins de financement de Seaska qui allaient grandissants, surtout depuis l'ouverture du cycle secondaire quelques années auparavant."[/quote:2uj3831m]

[color=violet:2uj3831m]En clair, Herri Urrats, c'est un festival organisé en France (à St Pée Sur Nivelle) pour collecter des fonds en faveur des Ikastola (écoles en langue basque) pour permettre que ces dernières se développent et continuent à vivre pour propager l'Euskara (langue basque).[/color:2uj3831m]

[color=green:2uj3831m]Comme je le disais, Herri Urrats est un festival, il y a donc des concerts, l'entrée au sein du festival est gratuite et les concerts le sont aussi, les personnes qui viennent donnent simplement la somme d'argent qu'ils souhaitent par solidarité envers les Ikastola (c'est quand même un peu le but de ce festival !).[/color:2uj3831m]

[color=violet:2uj3831m]Ce festival est très populaire, on y vient en famille, pour voir des groupes basques connus (l'an dernier c'était surtout [b:2uj3831m]Berri Txarrak[/b:2uj3831m], cette année, il y aura [b:2uj3831m]Ken Zazpi[/b:2uj3831m] et plein d'autres groupes connus), pour passer la journée ensemble, les jeunes comme les moins jeunes, et surtout, le principal, la plupart des personnes présentes parlent en basque, croyez moi sur parole, c'est plutôt dépaysant ! (moi je suis pour le maintien et l'essor de la culture basque, je ne parle pas l'euskara, et je dois dire que ça reste un regret pour moi, alors je suis d'autant plus en accord avec le développement des Ikastola !).[/color:2uj3831m]

[color=green:2uj3831m]Donc si des personnes du pays basque sont de passage sur ce forum, ou si des personnes d'ailleurs sont de passage en pays basque ce week-end, n'hésitez

pas à vous joindre à nous pour ce festival, qui est vraiment très sympa !!!

PS : Pour en savoir plus, voici le site du festival

www.herriurrats.com/fr_index.html

Adio !!!